

La vida para una estudiante europea en Carnegie Mellon Qatar

**Andreea Nan
(CMU-Qatar)**

82-241: Intermediate Spanish I



Soy uno de los pocos europeos en CMU-Q y siempre me he preguntado por qué no hay más estudiantes europeos que aplican para estudiar aquí, especialmente si no tienen familia aquí. Quizás por eso no vienen. ¿Por qué deciden ir a los Estados Unidos para sus estudios universitarios cuando hay universidades americanas más cercanas, aquí en la Ciudad de La Educación en Doha, Qatar?

Permítanme decirles cómo llegué yo aquí. En mi caso particular, mi familia ya vivía en Doha y solicité a CMU-Q principalmente porque quería estar

cerca de mi familia. A pesar de haber vivido en Qatar desde hace un tiempo, y haber asistido a la escuela secundaria aquí, todavía estaba preocupada sobre estudiar en la universidad aquí y no sabía si iba a poder integrarme bien a la comunidad universitaria diversa. ¿Encajaría bien en la cultura de CMU-Q? ¿Tendría una buena experiencia universitaria?

Carnegie Mellon no sólo es nuestra universidad, también es nuestra casa. Yo salgo de mi casa a las 7.30 de la mañana y regreso a las 7.30 de la noche, o más tarde todavía, hasta los días cuando no tengo trabajo. ¡La cantidad de actividades y eventos que tienes aquí es una locura! Recientemente creé un nuevo club - El club de bádminton. Además, soy la vicepresidenta del club de artes y tengo otros pequeños papeles en los otros millones clubes que tenemos aquí.

Carnegie Mellon no sólo es el lugar donde vamos a aprender mucho y tenemos buenos cursos y profesores, sino también el lugar donde crecemos como personas. Un estudiante puede crear su propio club y el gobierno estudiantil (Majilis), que es un grupo de personas preocupadas por la experiencia que tenemos aquí en CMU-Q como estudiantes, nos ayuda en realizar los clubes con financiamiento.

¿Tiene miedo de poderse incorporar en una cultura distinta a la suya? Si usted es de mente abierta y que no se ancla a los estereotipos que pueden haber escuchado a la vuelta de la esquina de su calle, ¡seguramente no lo hará! Nuestro campus es abierto para todos y juntos creamos un ambiente positivo. Un par de veces durante el año académico somos anfitriones a grupos de CMUP y se integran bien y les encanta la experiencia. El lugar es

espléndido, las clases no son grandes y por lo tanto usted tendrá buenas relaciones con los profesores. Aquí la gente es muy amable y las salas son muy impresionantes. Además de interactuar con los estudiantes de CMUQ, siempre se puede conocer a estudiantes diferentes en el campus de otras universidades en la Ciudad de La Educación. Son tantos que no me los sé todos.

Hay una sinergia de las culturas de todos lados: de la India, de Pakistán, del Oriente Medio, de África y de Europa y de otros lugares. Es que se aprende mucho acerca de otras culturas y uno llega a ser parte de ellas.

Recientemente participé en un espectáculo de danza Desi (los países del subcontinente indio) en “Tartans got Talent” y fue increíble. Nunca había sido parte de un equipo de baile, y menos de uno de danza Desi estilo Bollywood (¡los movimientos eran tan duros de hacer!), sin embargo, fue increíble. Este evento me dio la oportunidad de conocer a gente de otros grados, gente que yo pensé no iba a tener nada en común conmigo.

Algunos de ustedes quizás cuestionan la calidad de la educación aquí. Es una universidad americana en Doha, pero ¿significa esto que tiene la misma calidad de educación. Sí, la tiene. De hecho, personalmente creo que esta experiencia educativa puede brindar aún más calidad y una mejor experiencia debido a las clases relativamente pequeñas y las excelentes relaciones que tenemos con los profesores. Es importante notar también que los profesores te conocen a los estudiantes por el primer nombre. En fin, somos una comunidad íntima y nos encanta estar aquí.

Esta entrada escribí en mi blog personal desde la perspectiva de una estudiante europea. Sin embargo, tu nacionalidad no importa, ni de donde vengas, CMU-Q se convertirá a su casa. Por lo menos, así fue mi experiencia.